

Verhandlung vom 9. 3. 1968

Der Vorsteher eröffnete um 20⁵⁰ die Versammlung.
Er hofft allen Mitgliedern recht herzlich willkommen.
Punkt I Erörterung des Protokolls. Der Schriftführer
entließ das Protokoll, was nicht beurstaubt wurde.

Punkt II Vogelschießen. Über dieses Thema wurde viel
gesprochen, ausquillige Entschlisse sollten aber auf der
nächsten Versammlung festgestellt werden z.B. aufmerksam
zum Vogelschießen - Eintrittsgeld aufzuladen oder
Schießstauden u.s.w.

Punkt III Uniformen. Es wurde beschlossen
dass die Perspektierung neu angebracht wurde. Kosten 558,- D.
Uniform für General u. Adjutanten wurde gemeinschaftlich.
Es freilich kann zu berichten, dass zwei Mitglieder
die nicht gewusst wollen wählen je 100 Mark für die Uniformen
verschafft haben, was zur Nachahmung empfohlen wurde.

Punkt IV Kürzungenfest. Der Vorsteher hat natürlich
alle Mitglieder mit vorsträftig für dieses Jahr fest
einzustimmen dass auch diese Wahl alles glatt über die Bühne
geht. Kürzungenbrüder fanden es nötig sich zu erkennt
und bekundete dass er alleine 4 Pferde stellen würde.
Hier kann man feststellen dass es viele
Kürzungenbrüder geben die keine Blöße scheinen, um dieses
Jahr zu verschwinden.

Punkt V Schießen mit den fünf Gesellen. Es wurde beschlossen
am 31. 3. ein Freundschaftsschießen abzuhalten.

Dieser ist einzuhören gegeben. Es ist mit freunde
festzustellen, dass bei diesem Schießen überwiegend =
schwierige Bekleidung war. Es wird im folgenden

53 Mitglieder bei der Brüderversammlung am Schießstand gewesen. Auch bei diesem Schießen hat unsere Brüderversammlung wieder gut abgelaufen. Die Ausgaben hatten wir 185,-45,-, die Einnahmen 261,- Mark.

Punkt VI Verschiedenes. Ohne Zweifel war es nicht an, welche Münze wir nun für das Gehölzfest hätten, was wir uns nicht beschworen kunnen. Alle Mitglieder waren gegen die Baienkapelle. Inzwischen ist aber festgestellt, daß Herr Fins die Baienkapelle fertiggestellt hat. Unter Punkt Verschiedenes meine ich mit Güteleien, ob es unserer Pariser Jakob Gluck zu einer Rüge verhelfen würde, weil er mit leicht starker Verspätung im aufgehenden Sonnenaufgang zur Versammlung trat und die Versammlung stand. Er wußte auch nichts von Andeutungen gewußt zu haben. Nun, weil nun wohl unserer Pariser Jakob ist, er ließ aller Kürve soll über sich ergehen was auch am besten war. Da wir niemand mehr zu Wort meldete, schloß der Versammlende gegen 22³⁰ die Versammlung.

St. Gilead-Vorstand d. 4. 1968

der Schriftführer
Joh. Heine